améliorer son efficacité. Les deux entreprises sont confrontées à la disparition totale des subventions gouvernementales au cours des quelques années à venir. Cela fera apparaître des possibilités pour les sociétés canadiennes qui pourront fournir des services techniques et de conseils, éventuellement en partenariat avec des sociétés mexicaines d'ingénierie. La *CFE* a conclu des accords de coopération technique avec Ontario Hydro et Hydro-Québec et les compétences canadiennes sont appréciées dans ce secteur.



LA TRANSMISSION

L'objectif de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Commission fédérale d'électricité, est d'accroître la capacité des systèmes de transmission d'électricité et de réduire les pertes lors de la transmission. La Compañía de Luz y Fuerza del Centro (LyF), Compagnie centrale d'éclairage et d'électricité, aura également des besoins dans ces deux domaines. Ces entreprises cherchent également à assurer la formation de leur personnel. Ces activités feront apparaître une demande à la fois pour des services de conseils et pour la fourniture d'équipement de transmission comme les sous-stations et les tours. En plus du matériel, il y aura une demande de logiciels et d'expertise en gestion et en contrôle de réseau.



LA DISTRIBUTION

Les besoins en distribution concernent la technologie pour la construction de réseaux de distribution souterrains dans les centres urbains. Il y a également une demande pour les poteaux de bonne qualité et le matériel qui s'y installe, ainsi que pour les petites tours dans les grands centres urbains.

